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一 般 質 問 通 告 一 覧 表                     

（平成３０年３月定例月議会） 

発 言 

順 位 
発 言 者 氏 名 質   問   事   項 答弁者 

１ 工 藤 勝 代 

 
一．食物アレルギー対策の状況について 
 
（一）根室市における対策について 
 
（二）学校給食における対策について 
 
二．高校１校体制になることでの地域への影響と 
協力体制について 
 

（一）高等学校生徒への支援について 
 
（二）根室市の連携について 
 

 

市 長 

教育長 

 

市  長 

 

２ 滑 川 義 幸 

 

一．都市基盤整備と公共施設等総合管理計画につ 
いて 

 
（一）安心・安全に暮らせる都市基盤の充実と事 

業の取捨選択について 
 
（二）事業の選択における公共施設等総合管理計 

画の位置付けについて 
 

（三）まちづくりにおける都市基盤整備、公共施 
設の役割、位置付けについて 

 
二．超巨大地震の発生を見据えた防災・減災対策 
について 

 
（一）超巨大地震の発生を想定した防災・減災へ 
   の取り組みに対する基本姿勢について 
 
（二）災害対策本部機能と本庁舎の耐震化対策の 

必要性について 
 

（三）減災対策への取り組みと行政マネジメント 
の必要性について 

 
三．人口減少社会を見据えた行財政改革の推進と
持続可能な財政運営について 

 

（一）厳しい経済情勢等を見据えた人口減少の見 
通しと総合計画等各種計画への影響につい 

て 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 
 
  

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 



 

２ 
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２ 滑 川 義 幸 

 
（二）人口減少社会を見据えた行政運営のあり方 

と行財政改革の方向性について 

 

（三）新年度予算に対する評価と持続可能な財政 

運営に対する考え方について 

 

 

３ 久保田   陽 

 
一．根室市の観光に係る諸課題について 
 
（一）平成２２年作成の「根室市観光のまちづく 

り基本方針」の主要プログラムの分析から 
捉えた現状認識と「観光振興事業計画」策 
定への考え方について 

 
（二）根室市の観光関連事業推進への体制整備や 

組織形態のあり方について 
 
二．「日本遺産」登録に向けた諸課題について 
 
（一）「日本遺産」登録に向けた教育委員会の役 

割について 
 
（二）チャシに関する整備等のあり方について 
 
（三）チャシ群跡やバードウオッチングに関する 

学習機会等について 
 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 
 

教育長 

 

４ 壷 田 重 夫 

 
一．人口問題について 
 
二．移住定住事業について 
 
三．観光目線で見た移住定住事業について 
 
四．観光振興について 
 

 

市 長 
 

市 長 

 

市 長 

 

市 長 

５ 橋 本 竜 一 

 
一．「互いに支え合い健やかに暮らせるまち」に 
ついて 

 

（一）いつまでも安心して住み続けられる地域社
会をめざして 

 

（二）生活困窮者等の住まいの安定に向けて 

 

 

市 長 

 
 



 

３ 
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５ 橋 本 竜 一 

 

（三）障がい福祉の課題について 

 

  ①市内のサービスの充実に向けて 

  ②福祉避難所について 

 

（四）介護保険の地域支援事業について 

 

二．国民健康保険の都道府県単位化について 

 

（一）保険税の徴収のあり方について 

 

 

 

 

 
 

 

 

 
 

市 長 

６ 久 保 浩 昭 

 

一．ＪＲ花咲線と観光の関わりについて 

 

（一）ＪＲ花咲線が廃止路線候補として挙げられ

ている事に対する今後の取り組みについて 

 

市 長 

７ 五十嵐   寛 

 

一．地域産業の振興と雇用対策のあり方について 

 

（一）市内の新卒者の求人・採用等就業実態につ 

いて 

 

（二）地域産業を支える中小企業振興条例の評価

について 

 

二．最近の地域経済の動向について 

 

（一）根室の主要漁業であるサンマ漁の状況につ

いて 

 

（二）公海サンマ漁の今後の見通しと行政の関わ

りについて 

 

三．水産廃棄物処理施設の最近の動きと今後の考 

え方について 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 

 

 

 

 

 

市 長 

 

 


